
Rapport	  Trésorerie	  Année	  2019	  de	  l’Association	  Sportive	  
	  
	  
Mesdames	  et	  Messieurs	  Bonsoir,	  
	  
Vous	   connaissez	   maintenant	   la	   présentation	   du	   tableau	   comptable	   qui	   est	   voulu	   clair	   et	  
détaillé.	  
	  
Concernant	  les	  recettes	  :	  
	  
En	  comparatif	  avec	  l’année	  2018,	  les	  Membres	  de	  l’Association	  sont	  en	  augmentation	  de	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
13	  %,	  alors	  que	  les	  recettes	  des	  compétitions	  sont	  en	  très	  légère	  baisse	  de	  1	  %.	  
	  
Votre	   Association	   Sportive	   est	   toujours	   gardienne	   des	   droits	   d’engagements	   clubs	  mixtes	  
séniors,	  qui	  sont	  reversés	  en	  fin	  de	  saison	  pour	  leurs	  dotations.	  
	  
Concernant	  les	  dépenses	  :	  
	  
En	  2019,	  d’avantage	  de	  moyens	  sont	  donnés	  aux	  équipes,	  disposition	  qui	  sera	  pérennisée	  en	  
2020	  suite	  aux	  bons	  résultats	  obtenus	  cette	  année.	  
	  
Notre	  budget	  prévisionnel	  2020	  :	  
	  
Budget	  Compétitions	  Dotations	  :	  
IL	  reste	  identique	  à	  l’année	  passée	  et,	  pour	  rappel,	  est	  financé	  par	  les	  droits	  de	  jeux	  :	  	  ce	  sont	  
les	   animations	   organisées	   par	   l’Association	   Sportive,	   les	   remises	   des	   prix	   	   et	   toutes	   ses	  
participations	  lors	  des	  diverses	  compétitions,	  coupe	  des	  Jardiniers	  et	  de	  Noël	  …..	  
	  
Dépenses	  Equipes	  :	  
Il	  est	  attribué	  en	  début	  d’année	  un	  budget	  aux	  équipes,	  calculé	  toujours	  au	  plus	  juste	  par	  les	  
responsables	  respectifs.	  
Celui-‐ci	  est	  relevé	  pour	  l’année	  à	  venir	  et	  peut	  varier	  en	  fonction	  des	  nécessités.	  
Les	  cotisations	  sont	  réinjectées	  dans	  ce	  poste.	  
	  
Le	  montant	   des	   prélèvements	   sur	   les	   réserves	   antérieures	   pourra	   être	   revu	   à	   la	   hausse	   si	  
besoin,	  pour	  notamment	  aider	  les	  équipes	  et	  augmenter	  les	  animations	  au	  sein	  du	  club.	  
	  
En	  conclusion,	  le	  bilan	  de	  cette	  année	  est	  toujours	  aussi	  positif	  dans	  la	  continuité	  de	  celui	  de	  
l’an	  passé.	  
	  
Je	  vous	  remercie	  de	  votre	  écoute	  et	  attention.	  

	  
Lydie	  BOFILL	  /	  Trésorière	  


